



令和7年3月12日（水）発行

# 学校だより No.15

沼田市立沼田西中学校

## 令和6年度、大変お世話になりました。

本年度も残り2週間となりました。明日は3年生の卒業式を迎えます。

「春のマラソン大会、秋の運動会は天候にも恵まれ子供たちの一生懸命走る姿、仲間と協力する姿を間近でサポートすることが出来、子供たちの成長に感動しました。」これはPTA新聞に寄せていただいたPTA役員さんの言葉です。本年度は、保護者・地域の皆様のご協力をいただきながら、「主体性と支え合いの発揮」を重点目標に取り組を進めて来ました。生徒は様々な活動の中で、目標につながる姿をはじめ、明るく楽しそうな姿、真剣に取り組む姿、悔しくて涙する姿など、たくさんの姿を見せてくれました。どれもかけがえのないものばかりです。様々な経験を通して、心も体も大きく成長した生徒たちです。

保護者・地域の皆様には、1年間、大変お世話になりました。感謝申し上げます。



体育委員会企画：全校でのドッジボール大会（3/3）

## 明日は3年生の卒業式

## 卒業おめでとう！



明日はいよいよ卒業式です。3年生と出会って、あっという間に2年が過ぎてしまいました。中学校生活3年間には、コロナ禍の影響により、悔しい思いや残念な思いをしたこともあったらと思います。しかし、皆さんはその一つ一つを乗り越えて本日を迎えています。このような経験はきっと、皆さんの心を鍛え、たくましく、しなやかに成長する要因にもなっていると思います。西中で伸ばした力と仲間と共に過ごした3年間を宝物に、新たな道へと力強く踏み出してください。「Tie together～笑顔をとともに～」のスローガンの下、進めてもらった学年の壁を越えた結び付きへの取組は、今後も西中に引き継がれていきます。皆さんの輝かしい未来をお祈りしています。卒業おめでとうございます。



## 進路説明会 (2/20)

2月20日(木)、公立高校の入学試験日(1日目)に合わせて、1・2年生を対象に進路説明会を実施しました。県内7つの高校に在籍している本校の卒業生を講師に、中学生時の学習の進め方や、志望校を決定した時期や理由、高校生活の様子などを話してもらいました。1・2年生も関心をもって話を聞き、「早め早めに勉強を始めて習慣化できるようにしたいと思いました。」「高校によって違う特色があり行ってみたいと思った。」などの感想をもったようです。講師を快く引き受けていただいた卒業生の皆さん、ありがとうございました。【参加高校】沼田、沼田女、利根商、利根実、渋川女、渋川青翠、高崎高



## 第2回生徒総会 (2/26)

2月26日(水)、年度末の生徒総会が行われました。生徒会長の金井咲綺さんより、「生徒総会は、生徒が主体となって話し合う場です。西中をより良くするために、良かったところや課題を話し合ひましょう。」とのあいさつの後、議事が行われました。議事では、各学級・各専門委員会・各部活動・生徒会本部から本年度の取り組み内容や成果、また次年度への引き継ぎ事項等の発表、会計中間報告、専門委員長選挙告示が行われました。

その後、市いじめ防止子ども会議と赤い羽根募金の報告、後期生徒会スローガン「結束～個性を生かして、心を1つに～」の発表がありました。

新スローガンのもと、生徒による「みんなが楽しく有意義な生活を送れる学校」づくりに期待しています。



令和6年度 後期生徒会スローガン

**結束**  
～個性を生かして、  
心を1つに～

「結束」とは、バラバラのものを一つにまとめるという意味で、学校全員の団結力を強くしたいという思いがあります。

サブタイトルの「個性を活かして心を一つに」は、一人一人が持っている個性をお互いに尊重し合って、行事や学校生活に丸になれる学校を目指していきたいという意味が込められています。

みんなの良いところを尊重し合うことで、沼田西中学校をみんなが楽しく有意義な生活を送れる学校にしていきます。

## 専門委員長選挙 (3/4)

3月4日(火)、1・2年生を対象に、専門委員長選挙の立会演説会と投票が行われました。8つの委員会に9名が立候補し、活動にかける熱い思いを伝えてくれました。



<各委員長>

整美：真下 実久さん  
体育：和田 梓さん

保健：生方 七海さん  
放送：片野 煌涼さん  
図書：阿部結莉菜さん

広報：内海真亜砂さん  
給食：徳江 息吹さん  
生活：木暮 和花さん